



L'Association du barreau camerounais a fermement condamné les brutalités dont certains membres ont été victimes ce week-end, lors des vagues manifestations qui ont eu lieu dans certaines villes du cameroun.

D'autres manifestants ont été grièvement blessés et plus de 100 personnes ont été arrêtées par les forces de sécurité, accusées depuis d'avoir fait usage excessif de la force pour apaiser la protestation.

Les avocats Emmanuel Simh, André Marie Tassa et Alphonse Ngaliembou seraient au nombre des personnes arrêtées.

"Le président du barreau camerounais condamne le recours excessif à la force contre des civils", a déclaré le président du barreau, Tchakounte Patie, tout en appelant les autorités à libérer tous les avocats arrêtés.

Il a également saisi cette occasion pour appeler les autorités à protéger les avocats face à l'insécurité croissante dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du Cameroun.